
Ratsherr Weber bringt für die SPD-Rathausfraktion einen Ergänzungsantrag ein und begründet 

ihn. Der Ergänzungsantrag wird bei TOP 40 im Ratsinformationssystem hinterlegt. 

 

Ratsherr Kriese stellt einen Antrag auf Überweisung der Angelegenheit in den Schul-, Kultur- 

und Sportausschuss, um den Ergänzungsantrag dort eingehender zu beraten. 

 

Es ergibt sich eine kontroverse Diskussion hinsichtlich des Antrages auf Überweisung in den 

Schul-, Kultur- und Sportausschuss und dessen Folgen für die Neukonzeption und die Mit-

tagsverpflegung an sich nach den Sommerferien. Auch hinsichtlich des Ergänzungsantrages an 

sich ergibt sich eine intensive Diskussion. 

 

Herr Oberbürgermeister Bergmann teilt aufgrund der vorangegangenen Diskussion mit, dass 

die Verwaltung für die weitere Bearbeitung des Konzeptes die Information benötige, in welchen 

Punkten des Ergänzungsantrages Konsens bestehe und in welchen nicht.  


